

Demokratiewerkstatt Wahlbacherhof

Einladung zu einer Diskussion über Demokratie

Mittwoch, 2. April, 17:30 Uhr, Werkstatt Wahlbacherhof

Liebe Solawi Mitmachende,

wir möchten euch herzlich zu einer offenen und anregenden Diskussion über Demokratie einladen. In einer Zeit des Wandels stehen wir vor neuen Herausforderungen, aber auch vor neuen Chancen für die Weiterentwicklung unserer demokratischen Systeme.

Wir erleben dieses Thema aus verschiedenen Perspektiven und uns ist oft nicht bewusst, warum andere Menschen eine andere Meinung darüber haben. Es geht nicht nur um Wahlen und politische Prozesse, sondern auch um Teilhabe, Mitbestimmung und Gestaltung des Zusammenlebens.

Demokratie prägt das Zusammenleben in der Gesellschaft, in dem sie Werte wie Freiheit, Gleichheit, Meinungsfreiheit und Solidarität fördert. Jede*r Einzelne kann die Demokratie aktiv mitgestalten, sei es durch die Teilnahme an Wahlen, die Übernahme der Verantwortung in der Gemeinde oder das Engagement in Initiativen oder Vereinen. Der Zustand der Demokratie in unserer Gesellschaft hat noch lange nicht sein Endstadium erreicht, vieles ist noch verbesserungswürdig.

Der Austausch mit anderen Menschen ist ein wichtiger Teil der Demokratie. Durch Gespräche und Diskussionen können wir unterschiedliche Meinungen und Perspektiven kennenlernen, unseren Standpunkt reflektieren und gemeinsam nach Lösungen suchen. Voraussetzung dafür ist ein respektvoller Umgang miteinander.

Demokratie sollte nicht statisch sein, sondern kontinuierlich weiterentwickelt werden. Es ist vielleicht an der Zeit, dass Bürgerinnen und Bürger sich durch verschiedene Bürgerbeteiligungsverfahren stärker an politischen Prozessen beteiligen und somit die Demokratie weiterentwickeln.

Lasst uns zusammen die Demokratie stärken!

Wir freuen uns auf Euch!

Anmeldung bitte bis zum 30.03. an kontakt@wahlbacherhof.org